

HOJAS DE ORO

Una Llamada A Regresar A La Enseñanza Bíblica

"...que contendáis eficazmente por la fe..."

Año LI, No.10

OCTUBRE 2021

Nunca Mas

Por: Edwin Meoñez

INTRO: Dios nos ha dado todo en Su Palabra, y por falta de la lectura de la misma siempre pasamos murmurando contra Dios, cuando Él ya nos lo ha dado todo.

Lea estos pensamientos sacados por su servidor. Espero que sean de ánimo y aliento, para su vida y ministerio, Filipenses 4:4.

1. Nunca mas confesaré "no puedo" porque "...todo lo puedo en Cristo que me fortalece...", Filipenses 4:13.

2. Nunca mas confesaré "pobreza" porque "...mi Dios, pues, suplirá todo lo que me falta conforme a Sus riquezas en gloria en Cristo Jesús...", Filipenses 4:19.

3. Nunca mas confesaré "temor" porque "...no nos ha dado espíritu de cobardía, sino de poder, de amor y de dominio propio...", 2 Timoteo 1:7.

4. Nunca mas confesaré "duda y falta de fe" porque "...conforme a la medida de la fe que Dios repartió a cada uno...", Romanos 12:3.

5. Nunca mas confesaré "debilidad" porque "...Yavé es la fortaleza de mi vida..." Salmo 27:1, y "...el pueblo que conoce a Dios se esforzara y actuara...", Daniel 11:32.

6. Nunca mas confesaré "que Satanás gobierna mi vida", porque leemos en 1 Juan 4:4 "...porque mayor es Él que está en vosotros, que él que está en el mundo...".

7. Nunca mas confesaré "derrota" porque Dios "...nos lleva siempre en triunfo en Cristo Jesús..." 2 Cor. 2:14.

8. Nunca mas confesaré "falta de entendimiento" porque Jesucristo es "...Él cual nos ha sido hecho por Dios sabiduría..." 1 Corintios 1:30.

9. Nunca mas confesaré "enfermedad" porque "...Él mismo tomó nuestras enfermedades y llevó nuestras dolencias...", Mateo 8:17.

10. Nunca mas confesaré "pesares y frustraciones" porque "...echando toda vuestra ansiedad sobre Él, porque Él tiene cuidado de vosotros...", 1 Pedro 5:7.

11. Nunca mas confesaré "esclavitud" porque "...el Señor, es el Espíritu, y donde está el Espíritu del Señor, allí hay libertad...", 2 Corintios 3:17.

¡Mi cuerpo es el templo del Espíritu Santo!

12. Nunca mas confesaré "condenación" porque "...ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús...", Romanos 8:1.

¡Yo estoy en Cristo. Por lo tanto estoy libre de condenación! Edwin Michael Meoñez, Apdo. Postal 10, Puerto Cortes, Cortes, Honduras, C.A.

La Parodia, parte II

Por: J. Candeas

Reflexiones sobre el pentecostalismo

TEMA: Los Loros Religiosos

Recuerdo que el patio en donde naci tenía una fachada que dada al mar de poniente. Había una tiendecita y el dueño tenía colgada una jaula dentro de la cual había un loro. Aprovechábamos la ocasión para enseñar al loro a decir palabrotas, casi todas ellas ofensivas.

Digo esto porque los pentecosteses son loros religiosos, que se enseñan unos a otros repetir palabras estúpidas que, según dicen, "...son el don de lenguas que el Espíritu Santo concede hoy solamente a los creyentes pentecosteses...".

En mí folleto "Antaño y Hogaño" escribí: "Esta jerga o jerigonza la hablan los brujos en la India y en la América Latina. También algunos espiritistas y ¡cómo no! También los carismáticos

papistas. Es decir: todos aquellos que son servidores del diablo. Los pentecosteses también. Además, el verdadero don de lenguas de la Biblia fue dado por el Espíritu Santo como señal para los incrédulos, 1 Corintios 14:22, a fin de que ellos vieran en esta señal que la asamblea de Jesucristo era verdaderamente de Dios. El don consistía en que al predicarse la Palabra de Dios era entendida por los diversos extranjeros cada uno en su propia lengua, Hechos 2:6-11".

G. R. McGrath cuenta en su folleto "Movimiento Carismático", que en una reunión, después del servicio, la gente fue convocada aparte para recibir instrucción especial para aprender a hablar en lenguas. El instructor les dijo que repitieran continuamente y cada vez más rápido la palabra "gloria" y una vez que la lengua dijo "gloc" fue la prueba que hablaban en lenguas y habían recibido el "bautismo".

Este hecho pone de relieve la supina ignorancia de las Escrituras dentro del pentecostalismo al ignorar que el bautismo del Espíritu Santo fue efectuado de una vez para siempre en Hechos 2. Este "bautismo" como el sacrificio de Jesucristo en la cruz, no tiene repetición.

Además, siempre se ha creído que es el Espíritu Santo Quien da el "don de las lenguas", pero ahora vemos que ha dejado de ser un don, pues se puede aprender por medio de "instructores".

La simple razón rechaza estas aberraciones religiosas y si hay personas que permanecen dentro viendo estas cosas es porque tragan todo.

Todas estas aberraciones se dan dentro del pentecostalismo porque está fuera de la Palabra de Dios y manejado por Satanás quien es el "padre de mentira". (Continuará)

Los Dos Advenimientos, parte III

Terminamos el estudio del mes pasado diciendo que aunque el Señor Jesucristo salió solo de esta tierra, Hechos 1:8-11, al regresar vendrá con muchos, Mt. 16:27.

Su "Segundo Regreso" será en "dos etapas":

I. El Señor vendrá primero solamente en la región de nuestra atmósfera para llamar afuera de las tumbas los cuerpos de los redimidos (la resurrección de los cuerpos de los incrédulos será mil años más tarde) y a transformar los cuerpos de los creyentes vivos para llevarlos al Tercer Cielo, 1 Tesalonicenses 4:16, 17.

1. Este hecho se llama el "arrebataamiento". El carácter de esta translación de los creyentes vivos fue revelado en Juan 11:25, 26 donde dice en el v. 26 "...vivirá..." hablando de la resurrección de los cuerpos de los redimidos, y luego "...todo aquel que vive y cree en Mi, no morirá eternamente...", hablando de la traslación de los cuerpos de los creyente vivo, véase 1 Corintios 15:51-57; 2 Corintios 5:1-4; Filipenses 3:11-14.

2. El arrebataamiento será una sorpresa, Mateo 24:42-44.

3. Será electivo, Lucas 17:34-36.

4. Será rápido, Mateo 24:27.

(1) Por siete años en el Tercer Cielo todos de los creyentes serán juzgados por lo que hicieron para el Señor después de ser salvos, y dados recompensas, 2 Corintios 5:10.

(2) Al fin de los siete años (mientras la Gran Tribulación está sucediendo aquí sobre esta tierra) Jesucristo regresará a esta tierra con todos de los redimidos, Zacarías 14:4,5.

II. El Señor Jesucristo vendrá en la segunda etapa de Su Segunda Venida revelando Su gloria.

1. Cuando el Salvador fue nacido su "gloria" fue disfrazado en cuerpo de carne, pero en Su Segunda Venida, segunda etapa, Él será vestido con gloria, Mateo 24:30; Apocalipsis 19:11-16.

2. Inmediatamente sucederá la "Batalla de Armagedón" donde todos los enemigos de Dios serán destruidos.

3. Y luego, Mateo 25:31-46. (fin de estos estudios)

Autoridad: Lo Que los Cristianos Deben Saber

Por: Dale A. Robbins

INTRO: Para empezar, Dios le da un lugar alto a la autoridad, porque Él es quién creó la autoridad. La Biblia dice que toda autoridad viene y es originaria de Dios. Dios es la fuente absoluta de autoridad del

universo, y ha delegado Su principio de autoridad al ser humano para que mantenga el orden en el mundo, véase Romanos 13:1, 2.

La Palabra de Dios dice que los seguidores de Jesucristo deben ser obedientes a las leyes seculares y al gobierno, porque de acuerdo a la Escrituras la autoridad secular es "...un servicio de Dios para nuestro bien...", Romanos 13:4, y sirve a Sus propósitos de guardar la ley y el orden en la tierra, 1 Pedro 2:13, 14.

I. Concerniente a la autoridad.

1. Autoridad debe entenderse por todos los Cristianos, ya que es la base de nuestra relación con Jesucristo. Autoridad significa: "el derecho a mandar y forzar a la obediencia". Cuando aceptamos a Jesucristo como nuestro Salvador y Señor, esto significa que Él pasa a ser nuestro "Jefe" o autoridad, sobre toda nuestra vida, Lucas 6:46. En suma la Biblia se convierte en la fuente de autoridad e instrucción para nuestra nueva vida cristiana, 2 Timoteo 3:16.

2. Desde que la sumisión a la autoridad es básica para la vida cristiana, es importante que entendamos que toda autoridad es dada por Dios como institución, y todos los tipos de autoridad están relacionados. La autoridad de Jesucristo como nuestro Señor y Pastor, es la más alta fuente de autoridad a la cual tenemos que obedecer, Mateo 28:18, pero Dios nos ha ordenado, además, al menos otras tres categorías a las que tenemos que sometemos en el mundo, que son:

(1) La familia, Efesios 6:10; 5:22, 5:23, 25.

(2) El estado. Estamos para cooperar con aquellas personas que están en autoridad y obedecer las leyes locales, y federales de nuestro país, así como las leyes de Dios, 1 Pedro 2:13, 14.

(3) La asamblea. Creyentes sométanse a la cabeza que es Cristo cuya autoridad es ejercitada por el Espíritu Santo, Romanos 8:14, Su Palabra, 2 Timoteo 3:16 y al liderazgo de la asamblea, Mateo 18:17-20; Hebreos 13:7.

A. Dios ha establecido estas autoridades como extensiones "delegadas" de Su autoridad. Si nos resistimos a cooperar, efectivamente estamos resistiendo la autoridad y el liderazgo del Señor Jesucristo.

II. La rebelión es una falta de respeto a la autoridad.

1. Así como el Señor está relacionado a toda autoridad, toda rebelión está relacionada entre sí. Esto no exenta ninguna clase de autoridad. La rebelión es "...la incapacidad de someterse a otra forma de ley que la propia...". Nuestra actitud respecto a la autoridad de Jesucristo debe ser igual a nuestra actitud hacia los otros tipos de autoridad. Jesucristo no puede ser el Señor de la vida de una persona que se rebela contra las otras figuras de autoridad, Romanos 13:2.

2. Así como Dios es la fuente de toda autoridad, Satanás es el autor de toda rebelión. Tenemos que remarcar que el diablo fue echado del Tercer Cielo porque se rebeló contra Dios, Isaías 14:12-15. La rebelión es el verdadero espíritu y actitud de Satanás, Efesios 2:2. Si permitimos que éste nos domine, entonces sé vera afectada nuestra relación de autoridad en todos los ámbitos, incluyendo a nuestra relación de autoridad para con Dios y Su Palabra, véase 1 Samuel 16:23; Proverbios 17:11.

III. Acerca de la autoridad corrupta.

1. Obviamente, la ausencia de Dios y de valores morales, provoca algunas veces abusos en la autoridad y perversiones en los gobiernos, Hechos 4:19. La única circunstancia en la que la desobediencia a la autoridad es justificable por la Escrituras, es si ésta autoridad entra en con la autoridad y las leyes de Dios. Tenemos que cooperar con la autoridad, excepto cuando dicha autoridad se aparta de la moral básica y la justicia de los principios de la Palabra de Dios.

2. Pablo nos dijo que tenemos que orar por todos aquellos que están en eminencia o autoridad, 1 Timoteo 2:1, 2. Dios puede usar nuestras oraciones para aquellos que están en autoridad, aún para cambiar sus corazones o de plano, removerlos del poder, si ésa es Su voluntad. Dios se reserva el derecho de administrar la disciplina y probar a aquellos que representan Su autoridad, Romanos 14:4; 1 Crónicas 16:21, 22.

III. Autoridad en la asamblea.

1. Considerando nuestra actitud hacia toda autoridad relacionada con nuestra sumisión a nuestra Guía y Pastor, Jesucristo, tenemos que ser especialmente sensibles a la autoridad de la asamblea y sus líderes espirituales, quienes han sido específicamente asignados a pastorear a las ovejas, Hebreos 13:17.

2. Aún más importante que las autoridades seculares, los creyentes deben ser cooperativos con sus autoridades espirituales (pastores), quienes han cargado con la responsabilidad de nuestras almas. Un punto importante revelado en este pasaje de Hebreos, es cuando muestra que se supone que todos los creyentes debemos estar bajo la autoridad de nuestros líderes en la asamblea. Esto significa que todos los creyentes tenemos que ser parte o miembros de una asamblea local, quienes proporcionarán supervisión espiritual a través de los pastores.

IV. Criterio para liderazgo espiritual.

1. Todos los creyentes deberían de pertenecer a una asamblea controlada por el Espíritu Santo, hacedora de la Palabra, y centrada en Jesucristo. Esto tiene que estar presente en los pastores y líderes espirituales, en la condición de que liderazgo requiere cualificaciones básicas de moral y estilo de vida, Mateo 7:15, 16; 1 Timoteo 3:1-17, y que proclamen la Palabra de Dios, 2 Timoteo 3:16.

2. No ser rebeldes al hombre de Dios cuya vida exhibe estas cualidades bíblicas. La Biblia nos alerta que contender contra un siervo obediente de Dios, es como contender contra Dios, Éxodo 16:2, 8.

3. No hagas nada que pueda ofender o perjudicar a los líderes espirituales sujetos a Dios, ni siquiera hables mal de ellos, porque hablar y murmurar es un acto de rebelión, del cual tendrás que dar cuentas a Dios, Todopoderoso y Omnipresente. (fin)

El Poder Ilimitado Del Perdón

Por: José Arlindo dos Santos

TEXTO: Mateo 18:15-22

INTRO: Toda una serie de expresiones en el A.T. y el N.T. designan el acto del perdón y nos permiten definir su naturaleza. La expresión más común es "redimir", "abandonar" (una transgresión), en comparación con la remisión de una deuda, Salmo 32:1; Mateo 9:2; Lucas 7:48.

Existen las expresiones "no imputar", Números 12:11, Salmo 32:2; Romanos 4:8; "cubrir", como algo que no se quiere más ver, Salmo 85:3; Romanos 4:7; "olvidar", como algo cuyo recuerdo se quiere evitar, Ezequiel 33:16; "borrar", "purificar", como se hace con cualquier mancha, Isaías 6:7; 43:25; Salmo 51:4.

Aún se podía citar "echar para tras", Isaías 38:17; "pisar a los pies", "echar a los pies", "echar en lo profundo del mar", Miqueas 7:19.

Algunas veces el verbo "perdonar" es empleado en sentido absoluto, Marcos 4:12; Mateo 6:15; 12:32. Cuando es seguido por un complemento, se trata esencialmente del pecado y de los pecados, Salmo 32: 1; 51:4; Marcos 2:5; Lucas 17:4; de la transgresión, de la iniquidad, Salmo 32:1; Romanos 4:7; de las ofensas Mateo 6:14; de las blasfemias, Marcos 3:28.

Así, el perdón aparece como el acto de Dios poniendo fin a la situación desastrosa creada por el pecado del hombre, situación ofensiva a Dios y opresora para el hombre.

Es un acto que restablece al hombre en su verdadera relación con Dios, quitando el elemento perturbador de esta relación, a saber, el pecado, la transgresión del hombre.

Para entender el poder ilimitado del perdón, es preciso entender:

I. El poder del perdón en Jesucristo. En el N.T. el perdón es colocado en doble perspectiva:

1. Por un lado el énfasis es colocado en el carácter inmerecido del perdón. Verdaderamente, las condiciones indispensables para el perdón, de que ya habla el A.T. son exigencias irrealizables por el hombre entregado a sí mismo. El hombre es un pecador insolvente, Mateo 18:23-35. El pecador es incapaz de rehabilitarse por sí sólo delante de Dios y cumplir Su Palabra. El hombre no puede salvarse a sí mismo, Marcos 10:26. Del punto de vista humano, el perdón aparece como una imposibilidad.

2. Por otro lado, a pesar de esta impotencia humana para la obtención del perdón, este es anunciado y proclamado, Marcos 2:5; Lucas 1:77; 7:47. Esta es las Buenas Noticias del libre don divino para el hombre pecador. Es el significado de la parábola del Hijo Pródigo, Lu. 15:11-32.

(1) Pero los evangelios no proclaman solamente el perdón; ellos lo conectan estrechamente a aquél que lo trae, a Jesucristo, que otorga el perdón. Jesucristo aparece como Aquel que tiene el poder de perdonar

pecados, poder similar al de Dios, Marcos 2:5-10. Por otro lado, Su muerte es presentada como el acto redentor que hace posible la remisión de pecados, Marcos 10:45; Mateo 26:28.

(2) Así, todo lo que se refiere al perdón converge en Jesucristo. Por Jesucristo el perdón se torna un acto vivo para el hombre, esencial para el establecimiento de la nueva alianza, Hebreos 9:15, 22. Gracias a Jesucristo, la certeza es dada de que todo pecado humano será perdonado.

II. El poder del perdón en la comunidad cristiana.

1. Por lo tanto, para la asamblea, el perdón es inseparable de Jesucristo. La asamblea predica el perdón por causa de Jesucristo, ella lo concede en Su nombre, Hechos 13:38; 10:43; Lucas 24:47; Colosenses 1:14; Efesios 1:7.

2. Por otro lado, siguiendo la enseñanza de Jesucristo, la asamblea considera como exigencia y consecuencia del perdón de Dios la práctica del perdón entre los hermanos, Mateo 6:12; 18:21, 35; Marcos 11:25; Lucas 6:37; 7:47, 49; Efesios 4:32; Colosenses 3:13. Es inconcebible vivir del perdón de Dios sin perdonar al prójimo

3. ¿Estamos ejercitando ese perdón en nuestras vidas? ¿Ha aprendido a perdonar? Del punto de vista humano es difícil perdonar. Pero, Dios nos ha dado Su Espíritu Santo, esa ayuda que necesitamos para perdonar a quiénes nos han herido o dañado.

4. La asamblea de Jesucristo, cómo comunidad terapéutica debe ejercitar el perdón. Relaciones personales quebrantadas no hacen crecer al cristiano. Necesitamos tener relaciones personales sanas para que Dios pueda obrar en nuestras vidas.

Para conocer el poder ilimitado del perdón y poder ejercerlo hay que conocer algunas de sus características:

III. Características del perdón.

1. ¿Cuántas veces debo perdonar a mi hermano? Para contestar a esa pregunta, tomemos el texto básico. La expresión "setenta veces siete" es un contraste completo a la situación antes de la Ley que establecía una venganza equivalente. Éxodo 21:24 compare con Mateo 5:38. Véase Génesis 4:24. Ahora, en Jesucristo, en Su asamblea, el perdón debe ser igualmente ilimitado.

2. La parábola de los dos deudores, Mateo 18:23-35, ilustra vívidamente el asunto de la extensión (más bien que de la frecuencia) del perdón. También explica la petición en la Oración Modelo en cuanto al perdón, Mateo 6:12, 14.

(1) El perdón tiene que ser de todo corazón, Mateo 18:35.

(2) El perdón nos debe conducir a amar, Lucas 7:47.

(3) El perdón nos debe conducir a temer, Salmo 130:4.

(4) El perdón nos debe conducir a alabar, Sal. 103:2, 3.

3. Los incentivos para ejercer el perdón son:

1. La misericordia de Dios, Lucas 6:36.

2. La necesidad que nosotros mismos tenemos del perdón, Efesios 4:32.

3. El perdón que Jesucristo nos ha concedido, Col. 3:13.

Conclusión:

Si yo he conocido del perdón de Dios para mi vida, ¿estoy perdonando a aquellos que me ofenden?

Si yo tengo a Jesucristo como mi Modelo y mi Maestro, y Él ha sido un ejemplo en el tema del perdón, ¿estoy dispuesto a perdonar hoy a quien me ha ofendido?

La asamblea, como comunidad terapéutica, ¿está practicando el perdón?

Si hay alguna persona que es reincidente en ofenderme, ¿estoy dispuesto a perdonarla siempre, porque he aprendido que el perdón es ilimitado? (fin)

El Don De Lenguas Y De Profecía

Por: Ralph Araya Mendez, San José, Costa Rica

TEXTO: I Corintios 13:8

I. La promesa del Espíritu de Yavé.

1. En el Libro de Joel, Yavé prometió que Su Espíritu estaría sobre las personas y que estas iban a profetizar, tener sueños y ver visiones, Joel 2:28.

2. El mismo Jesucristo les advirtió a los apóstoles acerca de este importante acontecimiento, Hechos 1:4, 5.

II. El cumplimiento de la promesa.

1. Esta promesa se cumplió en aquel día festival de cincuenta días, Hechos 2:4.

2. Las lenguas que los apóstoles hablaron eran idiomas conocidos y no los gestos y gemidos extraños que muchas sectas realizan actualmente hoy en día, Hec. 2:8-11.

III. La Gran Comisión, Mateo 28:19.

1. Esta fue la Gran Comisión que nuestro Señor nos ha encomendado. Actualmente es más fácil hacerlo, ya que contamos con Biblia en diferentes idiomas y personas que manejan estos idiomas. Sin embargo, los apóstoles no tenían este conocimiento y por lo tanto Dios les concedió el "don de lenguas".

2. Advertencia: Recuerde que el Libro de Los Hechos es un relato histórico del cristianismo primitivo e inicial, **no es un Libro de doctrina** para la asamblea.

IV. La problemática de los "dones" del Espíritu Santo en la asamblea de Corinto.

1. Advertencia: La primera epístola a los Corintios no es una carta de felicitación a esta asamblea, por el contrario, es una carta de exhortación, reprensión y regaño debido a los graves y diversos problemas que presentaban los corintios, "...*Porque aún sois carnales...*", 1 Corintios 3:3.

2. El problema de los corintios se encontraba en la separación como congregación y cuerpo de Cristo. Los "dones" espirituales se utilizaban para demostrar una supuesta espiritualidad lo cual creaba diferencias entre los miembros, además su usaban los "dones" pero no existía **amor**, 1 Corintios 13:1.

3. También, los corintios, al igual que muchas asambleas pentecostesas y evangélicas, hablaban en "lenguas", pero no tenían ningún mensaje, lo cual no tiene sentido, véase 1 Corintios 14:6.

4. Además, Pablo expresó que era mejor hablar en un idioma conocido que en "lengua desconocida", 1 Corintios 14:19.

5. Las "lenguas" no eran para los creyentes, además se ocupaba de un intérprete que tradujera y profetizara el mensaje revelado, 1 Corintios 14:22. Y en caso de que no hubiese un intérprete, entonces debían callar, v. 28.

6. Por último, la "lengua" debía ser comprensible, I Corintios 14:9, 10.

7. Note que Pablo se refiere a las "lenguas" como un idioma conocido y con un significado, no como el sentido que dan ciertas sectas supuestamente llamadas "cristianas" le dan.

V. El cese de las lenguas y la profecía.

1. Pablo dijo que las "lenguas" y las "profecías" se acabarán cuando un importante hecho ocurriera, 1 Corintios 13:8-10.

2. Los pentecostesas dicen que "lo perfecto" es Jesucristo, y por lo tanto hasta que Él venga entonces estos dones no cesarán. Si bien es cierto Jesucristo fue, es y será siempre perfecto, porque Él es Dios mismo. Él es **Él perfecto**, no "lo perfecto". A lo que Pablo se refería era **la Palabra de Dios**, o sea los 66 Libros, la revelación completa de Dios a la humanidad. (fin)

Principios Bautistas En El N.T.

TEMA: Perseguidos Por Los Judíos, IX

TEXTO: Mateo 10:16-18

PROPÓSITO: Para ver la oposición de los judíos a las enseñanzas de las Buenas Noticias por su persecución de las primeras asambleas de Jesucristo.

I. Unos pensamientos, Juan 15:18, 19.

1. La obra terrenal de Jesús el Cristo fue para proveer salvación para pecadores, Lucas 19:10; 1 Timoteo 1:15.

2. La raza humana está alejada de su Creador, existe en oposición a Él. Por eso todo el mundo es pecador y Jesucristo vino para abrir una puerta para ser reconciliados con Dios.

3. Pero el mundo (el orden, el arreglo, el sistema de la raza humana) odia a Jesucristo.

(1) La palabra "odia" quiere decir: Antipatía y aversión hacia alguna persona o cosa cuyo mal se desea.

(2) Los habitantes de este "mundo", en su condición perdida, no tienen afición para los que creen en Jesucristo como su Salvador y Señor. Por eso el "mundo" no es amigo de los creyentes.

(3) Por eso, cada creyente tiene que escoger a quien va a amar, Dios o el sistema del mundo, 1 Juan 2:15-17.

II. Examinando el texto de Mateo 10:16-18.

1. Jesucristo avisó Sus seguidores acerca de la gran persecución que ha de venir por parte de los judíos.

(1) Los judíos muestran su odio contra los creyentes por levándolos a sus sinagogas y allá a castigarlos públicamente.

(2) También aquellos judíos tuvieron una relación con el gobierno de Roma y tuvo derecho a demandar las autoridades de Roma a castigar y perseguir los seguidores de Jesucristo.

III. Un estudio de unos textos:

1. Mateo 27:27-36. La conducta de los soldados romanos contra Jesús el Cristo. Véase Lucas 22:63-65.

2. Hechos 4:1-22. La primera persecución por parte de los judíos contra los creyentes y la respuesta dada por Pedro y Juan.

3. Hechos 5:17, 18. Véase los vs. 40-42.

4. El odio de los judíos contra Esteban, Hechos 7:54-60

5. La persecución por parte de Saulo contra los creyentes, Hechos 8:1-4; 9:1, 2.

IV. Un estudio bíblico sobre "persecución". Las escrituras como la historia son claras en su revelación de la persecución, de parte de los incrédulos, contra los creyentes en Cristo Jesús. Vamos a estudiar:

1. Nuestro Señor la sufrió, Juan 5:16.

2. Jesús prometió a Sus seguidores persecución, Juan 15:20.

3. Leemos en 2 Timoteo 3:12 que todos los piadosos sufrirán.

4. La persecución viene de:

(1) Ignorancia, Juan 16:1-3.

(2) La naturaleza caída, Gálatas 4:29.

5. Cuando hay persecución Dios está con nosotros, 2 Corintios 4:7-10.

6. Tales persecuciones no pueden separarnos de Jesucristo, Romanos 8:35.

7. Hermano, si Ud. está sufriendo persecución Ud. tiene que:

(1) Confiar en Dios, 1 Pedro 4:19.

(2) Mostrar paciencia, 1 Corintios 4:12.

(3) Regocijarse, Mateo 5:12.

(4) Glorificar a Dios, 1 Pedro 4:16.

(5) Pedir alivio, Salmo 7:1.

(6) Orar por sus enemigos, Mateo 5:44; Romanos 12:14.

Principios Bautistas En El N.T.

TEMA: Perseguidos Por Los Gentiles, parte final

TEXTO: Hechos 14:1-5

PROPOSITO: Para mostrar que desde el principio de la EKKLESIA del Señor Jesucristo los gentiles junto con los judíos, han perseguido a los seguidores de Jesucristo.

I. Unos pensamientos sobre 2 Timoteo 4:5-8. Un ejemplo de un perseguido, el Apóstol Pablo. Cuando él escribió esta carta a Timoteo estaba en la cárcel esperando su muerte.

1. Su consejo a Timoteo y a nosotros que sufrimos persecución, v. 5...tres cosas:

(1) Soportar las aflicciones.

(2) Seguir con la predicación de las Buenas Noticias.

(3) Cumplir con su ministerio.

2. Pablo estaba bien preparado a salir de este mundo, véase su testimonio en los vs. 6-8.

II. Examinando el texto, Hechos 14:1-7.

1. El Espíritu Santo ha guiado Pablo a Iconio y le dio gran éxito en la obra del evangelismo. Por supuesto esto causó al diablo a levantar oposición, no solamente por parte de los judíos pero también por parte de los gentiles. ¡Ud. y yo no podemos esperar menos!

III. Una historia breve de la persecución por parte de los gentiles contra la obra de Jesucristo.

1. Lo que llamamos "cristianismo" comenzó durante el ministerio de Jesucristo durante el tiempo del Imperio Romano cuyo líder fue Tiberio Cesar. El Imperio y el Cesar ambos fueron paganos.

2. La obra "cristianismo" creció rápidamente abajo de la dirección de los apóstoles y inmediatamente la persecución comenzó, primero por los judíos, y enseguida por los gentiles. Nótese el orden de eventos:

(1) Por persecución Juan el Sumergidor perdió su vida.

(2) Por persecución Jesús el Cristo fue crucificado.

(3) Por persecución, durante casi cien años, uno por uno los apóstoles fueron matados.

3. Una vez que todos de los apóstoles fueron eliminados entraron errores doctrinales entre las asambleas, y el primero fue:

(1) El nombramiento de "obispos" para manejar un sector las asambleas. Aquellos hombres, incrédulos, sembraron mucha confusión.

(2) Luego de unos años llegó un cambio en la doctrina de salvación. Comenzaron a poner mucha énfasis en las ceremonias y pronto dijeron que la "salvación" podía ser obtenida por ser sumergido (el rociamiento de bebés todavía no había comenzado).

(3) Con este cambio vino un cambio de los sujetos de inmersión: Ahora los padres de infantes quisieron que sus bebés sean salvos y luego todos el mundo pudo ser sumergidos para obtener salvación.

4. Durante todo este tiempo los creyentes fieles, los no conformistas, continuaron con la doctrina dejada por los apóstoles y sus asambleas crecieron mucho, pero en el principio del Siglo IV salió un edicto de Roma que quitó su derecho a usar el nombre "cristiano" y con este edicto vino una persecución tremenda porque los "no conformistas" no permitieron que sus bebés sean sumergidos.

5. Pero cuando Constantino llegó al poder quitó aquel edicto y aceptó el cristianismo y llegó una tregua entre el gobierno y el cristianismo. Pronto Constantino llamó un concilio de los pastores y declaró que él había de ser la cabeza del cristianismo. Pocos de los pastores de los no conformistas asistieron en aquella reunión.

6. Hasta aquella fecha casi toda de la persecución contra los seguidores fieles de Jesucristo fue realizada por los judíos y los gentiles paganos. Pero ahora, con el establecimiento de la Iglesia de Roma, vino una persecución tremenda de ella contra todos los no conformistas y inmediatamente establecieron una ley que todos infantes sean sumergidos. Por supuesto los no conformistas rechazaron tal ley y miles perdieron sus vidas defendiendo su fe en las enseñanzas de las Escrituras.

7. En el año 426 comenzó la "Edad del Oscurantismo" una época tenebrosa, sangrienta y horrible en extremo contra los no conformistas. La persecución de la Iglesia Romana fue constante y cruel.

8. Durante aquel tiempo la Iglesia Romana trató de destruir las Escrituras que los no conformistas usaron y otra vez muchos perdieron sus vidas porque tenían unas partes de las Escrituras en sus casas.

9. La situación creció de peor en peor hasta que unos de los "sacerdotes" (ya los pastores de las Iglesias Romanas fueron llamados) trataron de comenzar una "reformación" dentro de la Iglesia Romana.

(1) Juan Wiclef (1320-1384) trató de comenzar una reformación dentro de la Iglesia Romana. Hasta hoy su nombre es odiado.

(2) Juan Huss (1373-1415) trató de traer reformación y perdió su vida en una pira pública por las manos de la "iglesia".

(3) Savonarola (1452-1498) también hizo esfuerzo a reformar la "iglesia" y él también sufrió la pira pública a las manos de la Iglesia Romana.

(4) Ulrico Zwinglio (1484-1531) perdió su vida a la mano de la "iglesia" tratando a traer reformación.

(5) Martín Lutero (1483-1546) entendió que era imposible una reformación dentro de la "iglesia" y con otro sacerdote, Melancton, dejaron la "iglesia" y escribieron mucho contra sus males. Años después sus seguidores comenzaron "La Iglesia Luterana".

(6) Juan Calvino (1509-1564) rompió de la "iglesia" y formó la "Iglesia Presbiteriana".

10. Durante estas recias luchas en favor de una reformación en la "iglesia" muchos de los no conformistas prestaron su ayuda a los reformadores pensando y esperando a encontrar un alivio a sus duras persecuciones. Aquellos hermanos salieron de sus escondites, pero casi inmediatamente sufrieron un terrible desengaño: Ahora no solamente los "católicos" les persiguieron, sino también los luteranos y los presbiterianos (lee bien la historia en los libros del cristianismo)

11. En el año 1534 el Rey Enrique VIII de Inglaterra quiso divorciarse para casarse con Ana. Pero el papa de Roma no lo permitió. Luego Enrique rompió con la "iglesia" y comenzó su propia iglesia: "La Iglesia de Inglaterra".

12. Luego todas estas "iglesias" formadas por hombres se mostraron implacables en su odio y persecución contra todos los no conformistas. La ayuda que había prestado durante las luchas de la reformación había sido echada en olvido y la gran "esperanza" despertada por la reformación resultó en una desilusión sangrienta.

13. Al principio todas de aquellas "iglesias" se persiguieron una a otra, pero en 1555 firmaron un "tratado de paz" entre sí mismas, pero las persecuciones contra los no conformistas no cesaron y miles de ellos murieron en las manos de las "iglesias" por rehusar dejar a sus infantes a ser sumergidos o más tarde rociados.

14. Durante todo del Siglo XVII la persecución contra los no conformistas por las manos de las "iglesias" continuaron siendo sumamente severas. Y como Ud. sabe, hasta hoy día aquella persecución sigue por parte de las "iglesias establecidas por hombre" contra nosotros, los no conformistas.

CONCLUSIÓN: Un breve pero bueno estudio de aquellas persecuciones se encuentra en el libro pequeño "El Rastro de la Sangre", por J. M. Carroll. Mucho del arriba fue tomado de aquel libro. (Lección final)

Satanás Y Los Demonios

Satanás es un ser real, muchos son los que sin saberlo están siendo usados por este ser maléfico para ridiculizar y restar fuerza a esta verdad tan tremadamente seria.

Se origen

Fue creado por Dios como un querubín grande y hermoso, lleno de sabiduría, Ezequiel 28:11-19; Isaías 14:12-15; Lucas 10:17, 18.

Parcecer ser que la morada original de este querubín, antes de la creación del hombre Adán, fue la tierra. Un mundo que fue creado y preparado de forma especial para recibirla según Ezequiel 28:13.

Es muy posible que ésta sea la consideración que Satanás hace para atribuirse la propiedad de este mundo. Esto se refleja en el ofrecimiento que le hizo al mismo Señor Jesucristo en Lucas 4:1- 6.

No en vano el Señor Jesucristo lo denominó como "el príncipe de este mundo" en Juan 12:31. Véase 1 Juan 5:19.

Este planeta tendría que haber sido creado originalmente con mucha hermosura para recibir a tan importante criatura, Génesis 1:1. Además, debido a que aún no existía el pecado, la tierra tendría que haber sido parte del cielo mismo.

Luego, a consecuencia de su pecado de querer ocupar el lugar de Dios, Isaías 14:13, 14, trastorno toda la hermosura de la tierra en caos, desorden, piedras de fuego y la tierra dejó de ser parte integrante del cielo como morada de Dios, Ezequiel 28:14c; Génesis 1:2.

Las Escrituras nos mencionan **tres cielos**:

1. El primer cielo, el atmosférico. El que se menciona en Génesis 1:20 donde fueron puestas las aves para que vuelen en la expansión de ese primer cielo.

2. El segundo cielo, el estelar, de decir el universo con toda esa gran extensión y cantidad de galaxias y cuerpos celestes que le componen.

3. El tercer cielo, la morada de Dios, donde el pecado no puede penetrar debido a la infinita santidad del Todopoderoso, 2 Corintios 12:2; Efesios 4:10; Hechos 7:49.

Tal fue el caos que originó la rebelión y caída de Satanás, que Dios tuvo que reordenar la creación original, preparar la tierra antes de crear al hombre, Gén. 1:3-31.

En su pecado, Satanás logró arrastrar en su caída a la tercera parte de los mensajeros (ángeles) según Apocalipsis 12:3, 4. Estos también fueron expulsados de la presencia de Dios y se transformaron en los **demonios** a quienes Satanás gobiernan hasta el día de hoy, véase Mateo 12:24; 25:41; 2 Pedro 2:4; Judas 6.

En la actualidad su imperio se extiende desde la expansión de los cielos, hasta la tierra misma. Después de todo él es príncipe de este mundo, Job 1:7; 2 Corintios 4:3, 4; Efesios 2:1, 2; 1 Pedro 5:8; Judas 8, 9.

Los demonios también tienen acceso a la tierra, y toman posesión de los cuerpos de aquellos que les abren la puerta de sus corazones, a aún de los animales, Lucas 8:26-39; Marcos 9:14-27.

Estos demonios se pueden manifestar en las personas que lo poseen en formas grotescas como los casos descritos en los versículos

anteriores, o como un espíritu de adivinación. El espíritu de adivinación es denominado también "espíritu pitónisa", palabra que proviene de "pitón", serpiente, la cual se identifica con Satanás y las divinidades paganas que principalmente sobreabundan en la India, véase Hechos 16:16-18.

Aún cuando lo que este demonio decía a través de la muchacha era verdad, desagradó en gran manera al Apóstol Pablo, quien le ordenó salir de ella.

La adivinación, astrología, quiromancia, cartomancia, toda clase de sortilegio, reflectomancia, psicométrica, mesmerismo, parapsicología, clarividencia, hipnotismo, yoga, meditación trascendental, espiritismo, todas las expresiones de la brujería y hechicería en general, y el consumo de drogas, son verdaderos caldos de cultivo que estos demonios usan para corrupción del individuo que los practica.

Todos aquellos que desobedecen el mandamiento divino, les están abriendo las puertas de sus corazones a los demonios para que vengan a morar en ellos, y tiene que pagar el precio de la transgresión, Deuteronomio 18:9-12; Isaías 47:13.

La Biblia también nos advierte del peligro de estos cuando posteriormente quieren buscar paz espiritual y acuden a las religiones, ordenando y limpiando sus vidas, pero que **nunca** han aceptado verdaderamente al Señor Jesucristo en sus corazones y permanecen vacíos. Estos pueden ser poseídos por una cantidad mayor de demonios y sus estados vienen a ser peores que el anterior, Mateo 12:43-45.

Dios nos previene en Su Palabra de la capacidad que posee Satanás para manifestarse en diferentes formas, aún bajo las apariencias más inverosímiles. De allí que el cristiano no ha de ser confundido con las tantas publicidades apariciones de la "virgen María" u otro "santo muerto" en la antigüedad. Porque ya hemos leído en Deuteronomio 18 que Dios prohíbe categóricamente consultar con los muertos, además nos advierte en 2 Corintios 11:14 "...y no es maravilla, porque el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz..".

El relato que el mismo Señor Jesucristo hizo en Lucas 16:19-31 nos aclara que **nadie**, desde el cielo ni del mundo invisible puede venir a la tierra, ni aún con un mensaje de advertencia a los seres más cercanos.

El pasaje favorito de los **brujos** que usan algunos versículos de la Biblia para engaños a los incautos, se encuentra en 1 Samuel 28:7-25 donde se relata la desobediencia del rey Saúl cuando consulta con una adivina para comunicarse con el profeta Samuel, quien ya había muerto.

En primer lugar vale destacar que Dios no va a emplear un método que Él mismo ha condenado explícitamente en Su Palabra.

Además es importante destacar que por el testimonio que encontramos en la Biblia, acerca de Saúl (por sus frutos los conoceréis) hemos de entender que se trata de un incrédulo. Esto se aclara aún más cuando leemos en el capítulo 31:4 que él se suicidó, lo cual es rotundamente condenado por Dios. Esto significa que Saúl al morir partió al mundo invisible, al lado de tormento.

En cambio, el fiel profeta de Dios, Samuel, se encontraba en el mundo invisible, al lado de consolación. Y en ese relato de 1 Samuel 28, es supuesto "Samuel" le asegura que Saúl va a morir y estará con él, v. 19. Sí, con Samuel en el mundo invisible, pero no en el lado de consolación.

Esto nos obliga a pensar que todas las apariciones que muchos dicen haber sido testigos, son obra de Satanás y sus demonios, quienes tienen poder para hacerlo como Dios nos ha advertido en Su Palabra, 2 Tesaloníquenses 2:11,12.

Dios describe a Satanás como:

1. El engañador, Apocalipsis 12:9.
2. Padre de mentira, Juan 8:44.
3. El tentador, Mateo 4:3.
4. El acechador, Efesios 6:11.
5. El acusador, Apocalipsis 12:10; Zacarías 3:1.
6. Nuestro adversario, 1 Pedro 5:8.

Pero, él es un enemigo vencido, Hebreos 2:14; Colosenses 2:15; 1 Juan 3:8.

Su poder es limitado, actúa hasta donde Dios le permite y tiene que pedir permiso en cada una de sus intervenciones, véase Job 1:9-12.

Los demonios también están condicionados a la voluntad permisiva del Señor, Mateo 8:31.

Satanás **no** es omnisciente ni omnipresente como muchos creen, porque estos son atributos exclusivos de la Divinidad, Dios el Padre, Dios el Hijo, y Dios el Espíritu Santo. Esto queda en evidencia cuando trató de matar al Señor Jesucristo durante Su infancia.

Dios ha provisto a los creyentes de la armadura para poder resistir los ataques de Satanás, y vivir vidas victoriosas, Efesios 6:10-18.

El día que los redimidos sean quitados de este mundo (el arrebataamiento), cuando el Señor venga para llevarlas a Tercer Cielo, no habrá nada que detenga a Satanás y sus demonios para tomar plena posesión de este mundo. Entonces comenzará lo que las Escrituras denomina "La Gran Tribulación", véase 2 Tesalonicenses 2:7; Apocalipsis 9:1-12.

El fin de Satanás y sus demonios será el mismo que de todos aquellos que han rechazado el señorío de Jesucristo, Apocalipsis 20:10 (Adaptado del "Manual Bíblico" de la Iglesia Maranatha, Casilla 10, Santiago 14, Chile)

Porque El Creyente No Debe Celebrar La Fiesta Pagana De La Navidad

LECTURA: Marcos 7:1-12

TEXTO: Gálatas 4:8-11

INTRO: La tradición (comunicación o transmisión de noticias, doctrinas, ritos, costumbres, hechas de padres a hijos, transmisión oral de doctrinas que no se encuentran consignadas en las Escrituras) es un veneno de Satanás.

Cada vez que el diablo puede distraer la atención de la cruz de Jesucristo y poner la atención en otras cosas, él ha ganado otra victoria.

Cuando el diablo puede dirigir la gente al poner tanto énfasis sobre el nacimiento de Jesús, el Mesías, él está divirtiendo su atención del propósito del nacimiento: ¡La muerte de Él en la cruz en el lugar del pecador!

Durante los meses de octubre y noviembre las casas comerciales comienzan, con gana, a engañar a los ignorantes con el propósito de quitarle, injustamente, su dinero.

Pero, no debemos culpar solamente a los comerciantes porque las "iglesias" evangélicas, y protestantes (todas salieron de la "iglesia madre", la romana) están llevando a cabo la tradición de su "madre", la Gran Ramera. Por eso está el dicho: "Como la madre es la hija".

¿Qué significa "Navidad"? La palabra viene de natividad o nacimiento. La "Navidad" es una fiesta religiosa de la "iglesia romana" para "celebrar" el nacimiento de Jesucristo.

¿Por qué no debemos celebrar la Navidad?

I. Nosotros, las Asambleas Bautistas No Conformistas (ABNC) no estamos en existencia por medio de la "iglesia católica" como los protestantes y los evangélicos. Nosotros tuvimos nuestra existencia años antes de la formación de aquella "iglesia" falsa.

1. Por eso nosotros no tenemos ninguna obligación a seguir la tradición de los apóstatas, una invención del diablo para distraer los ignorantes del propósito verdadero de la venida de Jesucristo: Su muerte en la cruz en lugar del pecador.

2. Gracias a Dios, nosotros de las ABNC estamos libres de la "iglesia romana" de los "protestantes" y de las hijas de los protestantes: los "evangélicos", véase Juan 8:36.

II. Claro, no hay enseñanza que manda que uno debe celebrar el nacimiento de Jesús el Cristo.

1. Si Dios quiso que los Suyos celebraran tal cosa, seguro que Él lo habría revelado en Su Palabra, véase Apo. 22:18, 19.

2. Ninguno de los Apóstoles celebraron tal fiesta, Gálatas 4:8-11.

3. Ninguno de los creyentes en las primeras asambleas celebraron el nacimiento de Jesús el Cristo.

4. Para nosotros, los de las ABNC la Biblia es un Libro completo y no podemos añadir ni quitar de sus enseñanzas, 2 Timoteo 3:16, 17.

(1) Somos instruidos a adorar a Dios, no la tradición, Juan 4:24.

(2) Somos instruidos a sostener la obra de Dios, 2 Corintios 9:6, 7.

(3) Somos instruidos como debemos testificar para Dios, Hechos 1:8.

(4) Somos instruidos de como sumergir creyentes, Hechos 8:36-39.

(5) Somos instruidos de como participar en la Cena, 1 Corintios 11:23-26.

(6) Pero, en ningún lugar somos instruidos a celebrar el nacimiento de Jesús el Cristo.

III. La fecha de Su nacimiento no es conocida. Esto es un secreto de Dios, véase Deuteronomio 29:29.

1. Si Dios quisiera que celebráramos tal día Él habría dado una fecha.

2. Entre las "iglesias" de los romanistas, protestantes y evangélicas hay tantas tradiciones que no están basadas en las Escrituras. Un ejemplo: Dicen que ambos los pastores y los astrólogos estaban juntos aquella noche. ¡Esto no es cierto!

(1) Los pastores, siendo que estaban cerca de la ciudad llegaron la misma noche, Lucas 2:8-18.

(2) Los astrólogos llegaron casi dos años más tarde visitando al Niño en una casa en la ciudad de Nazaret, Mateo 2:1-11, 16.

(3) No hay mención de tres astrólogos. Nadie sabe cuantos habían, Mateo 2:1, 2.

IV. Todo el mundo dice que el Niño nació el día 25 de diciembre, el cual era tiempo de invierno en Palestina.

1. La fecha es imposible siendo que los pastores estaban cuidando sus rebaños todavía.

2. Poniendo de lado la fecha no somos mandados a adorar un Niño en un pesebre, ni el Hombre Dios en la cruz. Somos mandado a adorar a Jesucristo crucificado, muerto, enterrado, resucitado y sentado a la diestra de Dios el Padre en el Tercer Cielo.

V. ¿Cuándo se originó la celebración de la "Navidad"?

1. Durante los primeros 300 años después de la resurrección de Jesucristo ninguna de las asambleas celebraron tal evento, pero durante el Siglo IV algunas "iglesias" (ya dejando las enseñanzas de los apóstoles) comenzaron a celebrar "días a los santos", y luego el "día del nacimiento de Jesús el Cristo".

2. Un hombre, quien había tomado la posición como "obispo" de varias de las "iglesias" declaró que todas las "iglesias" abajo de su dirección tenían que celebrar el día 25 de diciembre de cada año para recordar la fecha del nacimiento de Jesús el Cristo.

3. ¿Cómo fue que él escogió aquella fecha? Por años los paganos habían celebrado el nacimiento del sol aquel día. Para atraer los paganos al "cristianismo" el obispo escogió aquel día.

VI. Por eso, nosotros los ABNC no celebramos la "Navidad" porque es día de fiesta de la "iglesia" romana y nosotros no somos de aquella "iglesia".

1. No tenemos que celebrar las tradiciones de hombres. Tenemos libertad en Cristo Jesús.

VII. La celebración de la "Navidad" es una mezcla entre la religión pagana de los romanistas y el comercio y un creyente no debe tomar parte en esto, 1 Juan 2:15-17.

1. La "Navidad" es mundana porque en las fiestas paganas, Nadie está recordando a Jesucristo aquel día. Mire a la cantidad de licores consumidos, juguetes (puro basura) vendidos, árboles comprados, adornos de luces, etc., véase Jeremías 10:2-5.

VIII. No celebramos la "Navidad" porque la Palabra prohíbe tales prácticas, Gálatas 4:8-11; Romanos 14:5a.

1. Las instrucciones para los creyentes en relación con este asunto se encuentran en 2 Corintios 6:14 hasta 7:1. (fin)

El Caminante Del Discípulo

INTRO: En Proverbios 6:15 leemos que el inicuo "...anda en perversidad de boca...que habla con los pies...". De estas palabras podemos entender la significación del uso de la palabra "caminar" siendo que aquel inicuo habló por su estilo de vida. Así el creyente en Cristo Jesús debe andar, pero en una manera para indicar su vida espiritual.

El término "caminar" en las Escrituras hace referencia al carácter de vida del creyente, Efesios 2:1-3.

El "andar" del creyente está escrito en varias maneras en las Escrituras:

I. Caminando con Dios quiere decir que uno tiene compañerismo con Él, Amos 3:3.

1. El pecado quitó la presencia de Dios con el Adán.

2. Pero, Jesucristo vino a reconciliar al hombre caído con el Creador santo, santo, santo.

3. Hay que recordar que fue el hombre quien dejó a Dios, que Dios nunca deja el hombre.

4. Ahora Dios está llamando a todos los pecadores a arrepentirse y a regresar a Él para ser reconciliado por medio de la obra final de Jesucristo en la cruz. Una vez al dejar el pecado y poner la fe en Jesucristo aquella diferencia entre Dios santo y el hombre pecador es quitada, los pecados todos son perdonados y el pecador se convierte en un hijo de Dios, y todo del valor de la Persona, la obra de Jesucristo está contado a él, y que Dios es agradecido porque ahora Él puede ver al creyente en Su Hijo Jesucristo.

5. En Edén Dios caminó y visitó con Adán, pero aquel pecado de rebelión cortó aquella comunicación. Ahora, la gracia de Dios restaura el hombre al compañerismo con Dios y con esto el pecador puede tener camaradería con el Padre, y con el Hijo, y con el Espíritu Santo.

II. Caminando con Dios implica que uno tiene un conocimiento de Él.

1. Hace muchos siglos Job preguntó: "*¿y cómo se justificará el hombre con Dios?*" (Job 9:1) y más tarde el Apóstol Pablo contestó aquella pregunta en Romanos 5:1.

2. Cuando el pecador confía en la obra terminada de Jesucristo, él es conocido de Dios y obtiene paz, véase Job 22:21.

3. Ahora no hay oposición para Dios por parte del pecador porque está listo para cumplir con todas las condiciones que Dios pone. El pecador acepta la invitación de ser reconciliado. Hay un acuerdo y, como la nación de Israel en Egipto, en obediencia al mando de Dios, tomó un cordero, lo sacrificó, roció su sangre sobre la puerta y Dios los libertó de sus amos.

III. Caminando con Dios indica una realización con Él.

1. En nuestra acción defensiva contra Satanás, sabiendo que el Señor está con nosotros, obtenemos la victoria, véase 1 Samuel 14:6, 12.

IV. Caminando con Dios habla de una lealtad a Él.

1. Como el soldado muestra su lealtad a su país por una obediencia fiel, el creyente muestra su lealtad a Dios por caminar correctamente con Él, obedeciendo Su Palabra, y haciendo Su voluntad, Salmo 40:8.

V. Caminando con Dios indica una constancia con Él, 1 Corintios 7:24.

1. El creyente caminando con Dios no va adelante de Él, sino siempre está esperando direcciones.

VI. Caminando con Dios quiere decir que el creyente estará activo con Él en la obra de Él, 1 Corintios 3:9a.

1. Todos los creyentes son salvos para servir. ¡No hay excepciones!

2. ¡Cuidado! El creyente puede ser muy activo en su vida sin estar caminando con Dios. Véase la actividad de Pedro en Juan 18:10, pero sus acciones no estaban adentro de la voluntad de Dios.

VII. Caminando con Dios produce un agradecimiento por Él, Hebreos 11:5b.

1. Caminando con Dios no siempre produce reconocimiento de los incrédulos, o aún los creyentes, pero esto no es importante.

VIII. ¿Cuáles son unos de los resultados al caminar con Dios?

1. Produce gozo en la vida, Enoc, Hebreos 11:5 "…tuvo testimonio de haber agraciado a Dios..." ¡Qué gozo!

2. Produce constancia en Dios, Génesis 6:9. Véase Hebreos 11:7.

3. Produce conocimiento de los caminos de Dios, Salmo 103:6, 7. Véase 1 Corintios 2:9, 10.

4. Produce denuedo para Dios. Véase el ejemplo de Finees, Números 25:1-9.

5. Produce confianza en Dios, Salmo 23:4.

6. Produce descanso en Dios, Mateo 11:29.

7. Produce un ardor encendido para Dios, Lucas 24:32-34. (fin)

Para La Evangelización Personal

1. Saber sonreír con sinceridad siempre. La sonrisa derriba las barreras. Ser amistoso y amable, Proverbios 15:13; 18:24.

2. La persona importante muestra su grandeza según como trata a las personas menos importantes, Lucas 9:48. Considerar honestamente a cada persona como superior a uno mismo.

3. Reconocer siempre sinceramente las virtudes de los otros, sin ser lisonjero. Hacerlo sentir importante y que le amo de verdad, Proverbios 26:1; 28:23; 29:5.

4. Buscar siempre lo bueno de otros, no los errores (cualquier necio ve los errores), Proverbios 10:12.

5. Es más sabio escuchar que opinar. Animarles a hablar de ellos mismos, Proverbios 17:27.

6. Evitar a cualquier precio las discusiones. Centralizar y volver siempre al único tema importante, la salvación de su alma del infierno. No demostrar a otro su error, sino que convencerlo que hay algo mejor. No ganar una argumentación, porque ganarla es perderlo, Proverbios 14:29; 17:14; 24:29; 25:8; 26:4.

7. Tratar de entender primeramente el punto de vista del otro antes de dar, no mi opinión sino la de Dios.

8. Eliminar de mi vocabulario la palabra "YO".

9. La respuesta suave y amable apaga la ira, Proverbios 15:1, 2; 16:23.

10. Mostrar respeto por la opinión de los otros. Nunca decir: "Estas equivocadas" o "Te voy a probar tu error". No criticar a nadie, excepto a mí mismo. Hablar de mis propios errores antes de intentar hacerle ver los suyos propios. Hacerle preguntas en forma amable para que responda. Animarle a tomar una resolución con respecto a la oferta que Dios le hace, Proverbios 9:7, 8; 12:23; 17:9.

11. No tratar de justificar mis errores; reconocerlos es más sabio. Cualquier necio puede justificarse, Pro 28:13.

12. Muéstrate cariñoso con los niños y te has ganado el aprecio de los padres.

13. Saber consolar a los que están en cualquier tribulación por medio de la consolación con que nosotros somos consolados por Dios, 2 Corintios 1:4; 1 Tesalonicenses 5:14; Lucas 6:37.

14. Recordar (o anotar) los nombres, problemas y temas de interés de cada persona.

15. Los demás se interesarán en nosotros, cuando nosotros nos interesemos en ellos.

16. Cuatro textos de mucha ayuda: Proverbios 3:5; Efesios 6:18; 1 Tesalonicenses 5:17; Santiago 5:16 (fin) (Adaptado del "Manual Bíblico")

Como Educar A Nuestros Hijos

La instrucción divina sobre este tópico, difiere radicalmente de las enseñanzas de los educadores y psicólogos modernos. Pero el cristiano sabe que Dios ha dicho, véase 1 Corintios 1:19, 20.

El mundo que ha rechazado el Señorío de Jesucristo y que se mueve en una inmoralidad y corrupción sin fronteras, protervia de su propio pecado; no puede servir de guía para el creyente que busca la sabiduría de lo alto.

Dios nos ha entregado hijos para que se los criemos y cuidemos hasta que pueden valerse por sí mismos. En esta labor de gran responsabilidad y que requiere de tanta sabiduría, Dios no nos ha dejado a oscuras sin instrucciones, por el contrario, son innumerables las advertencias y mandamientos que Él nos hace en Su palabra para que tengamos éxito en la educación de nuestros hijos.

Hay tres categorías:

1. Enseñanza: Proverbios 22:6; Deuteronomio 4:9, 10; 6:4-9; 11:18-21.

2. Obediencia: Pro. 1:8; 4:1-4; 10:1; Hebreos 12:5-9.

3. Disciplina: Proverbios 3:12; 19:18; 23:13; Efesios 6:1-4; Colosenses 3:20, 21. (Manual Bíblico)

Bendiciones Del Cristiano

1. Remisión de los pecados, Mateo 26:28.

2. Sellados con el Espíritu Santo, Efesios 1:13.

3. Dios nos dio vida, Efesios 2:5.

4. Tiene vida eterna, 1 Juan 5:11.

5. Es hecho cercano a Dios, Efesios 2:13.

6. Llamados a la comunión con Jesucristo, 1 Cor. 1:9.

7. Es amigo del Señor, Juan 15:15.

8. Sabe los planes futuros de Dios, Apo. 1:1-3.

9. Es hermano de Jesucristo, Marcos 3:34, 35.

10. Es hijo de Dios, 1 Juan 3:1.
 11. Embajador de Dios, 2 Corintios 5:20.
 12. Atalaya, Ezequiel 33:11-17.
 13. Tiene las armas necesarias, Efesios 6:11-17.
 14. Es llevado siempre en triunfo, 2 Cor. 2:14.
 15. Es más que vencedor, Romanos 8:37.
 16. Nadie me arrebatará de la mano de Dios, Juan 10:28.
 17. Tiene a Jesucristo por Abogado defensor, 1 Jn. 2:1.
 18. Es sentado en los lugares celestiales.
 19. Es rey y sacerdote, Apo. 1:6.
 20. Es transformado de gloria en gloria, 2 Cor. 3:18.
 21. Será semejante al cuerpo de la gloria de Jesucristo, Filipenses 3:21.
 22. Estará siempre con el Señor, 1 Tesalonicenses 4:17
- (Manual Bíblico)

El Valor Práctico De Enseñar La Segunda Venida de Jesucristo

I. Es una doctrina de consuelo para los creyentes entristecidos, 1 Tesalonicenses 4:13-18. Véase Isaías 40:9-11.

1. El valor consolador yace en la triple reunión que se efectuará por medio del retorno del Señor:

(1) Será la reunión del cuerpo con el alma y el espíritu.

(2) Para los creyentes vivos ellos serán reunidos con aquellos que han partido de esta vida cristiana.

(3) Todos los creyentes serán reunidos en manifestación visible con el Señor Jesucristo.

II. Es una doctrina que da una esperanza bienaventurada para los receptores de la gracia de Dios, Tito 2:11-13. Véase 2 Pedro 3:11-13.

III. Es una doctrina que da el incentivo para vivir una vida santa que incluye:

1. Vigilancia, Mateo 24:42-44. Véase 25:13; Apo. 16:15.

2. Sobriedad, 1 Ped. 1:13. Véase 1 Tes. 5:2-6; 1 Ped. 4:7.

3. Paciencia, Hebreos 10:36, 37. Véase Santiago 5:7-9.

4. Hacer morir las pasiones carnales, Col. 3:3-5; 1 Juan 3:2, 3.

5. Constancia en la prueba, 1 Pedro 1:6, 7; 4:13.

6. Comunión permanente, 1 Juan 2:28.

7. Amor fraternal, 1 Tesalonicenses 3:12, 13.

IV. Para que la Segunda Venida tenga valor práctico para nuestra vida:

1. Debemos ser reconocidas con una esperanza segura, Hebreos 6:18-20.

2. Tenemos que ser considerados como una esperanza viva, 1 Pedro 1:3.

3. Se convierte en una vida y experiencia diaria, Tito 2:13.

4. Se torna en una esperanza purificadora, 1 Juan 3:3.

Las HOJAS DE ORO son una obra de fe publicada durante cincuenta años por el evangelista James Alvino Nelson y su esposa Janet Eva. Está disponible gratuitamente a través de Internet en Hojas-de-oro.com y en Facebook, y por correo electrónico previa solicitud. Es una voz de los muchos bautistas inconformistas.

Nuestra dirección de correo electrónico es: mrgutzmer@gmail.com

Por correo postal es:

Pastor Martín Gutzmer

Hojas de Oro,

4074 E 1570,

Cambridge IL 61238 EE. UU.